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Ata nº 76 da Reunião Ordinária da Assembleia do Comitê de Gerenciamento das Bacias 
Hidrográficas dos Rios Cubatão e Cachoeira - CCJ 
Local:  Sala A117 – piso Térreo, Bloco A, campus da UNIVILLE - Joinville/SC 
Data:  14/12/2018 -  Início: 15h30min (devido quórum) -  Término: 17h 
 
Participantes: 

1. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
2. ACIJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
3. AJAQ – Alcides Bergman 
4. APROÁGUA – Manoel Luiz Vicente 
5. SAMA – Cristina Henning da Costa 
6. SUBPREFEITURA DE PIRABEIRABA – Alceonir Bertol 
7. SEPROT – Maiko Alexander Bidermann Richter 
8. CREA – Rafael Zoboli Guimarães 
9. SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – Vanilson Marcelino Costa 
10. ROTARY CLUBE PIRABEIRABA – Edson Trapp 
11. EPAGRI – Onévio Zabot 
12. AJORPEME – Luiz Carlos Boebel 
13. UDESC – Virgínia Grace Barros 
14. CAJ – Pedro Toledo Alacon 
15. SINDIPEDRAS – Gabriel Klein Wolfart 
16. SINDIFIJ – Anderson Venturi 
17. SEPUD – Thiago Augusto Neiva de Lima 

 
Ouvintes: 

18. Márnio Luiz Pereira – SEPROT 
19. Bruna Carolina Pensky – UNIVILLE/FURJ 
20. Tamila Keine – UNIVILLE/FURJ 
21. Ivana Maciel da Silva – UNIVILLE/FURJ 
22. Wellington da Silva Baldo – UNIVILLE/FURJ  
23. Adriano Stimamiglio – SAMA  
24. Therezinha Maria Novais Oliveira – UNIVILLE/FURJ 
25. Tiago Zanatta – SDS/DRHI 
26. Cesar Rudolfo Seibt – SDS/DRHI 

 
Ausências Justificadas: 

27. Maicon Dilmo de Souza – POLÍCIA MILITAR AMBIENTAL (e-mail) 
28. Flavio Pavlov da Silveira - MPF (Ofício nº 2016/2018-GAB5-FPS, de 07/12/18) 
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29. Afrânio M. Laeira – IMA (Ofício nº 987/2018, de 21/11/2018) 
 
ASSUNTOS DISCUTIDOS: O Presidente – José Mário Gomes Ribeiro, abriu a reunião, saudou os 
presentes, apresentou a pauta do dia e confirmou entre os presentes o recebimento via 
correspondência da ata referente à última reunião (nº 74, datada de 10 de novembro de dois e 
dezessete), dispensando assim a leitura da ata que foi aprovada de forma unânime. Dando 
sequência à reunião, foram apresentados pelo Sr. Presidente os itens da pauta:  1.1.2) 
Deliberação do Relatório de Atividades – 2017, a Secretária Executiva – Elaine Cristine 
Scheunemann Fischer, apresentou o resumo das atividades aos presentes e o Presidente 
colocou em votação a aprovação do mesmo, que foi aprovado de forma unânime pelos 
presentes; 1.1.3) Apresentação da Entidade Executiva e da nova Equipe Técnica do Comitê: a 
Profª Therezinha Maria Novais de Oliveira – Coordenadora da Entidade Executiva realizou a 
explanação sobre o funcionamento da entidade que atende aos Comitês Cubatão e Cachoeira 
e também Itapocu, na sequencia realizou a apresentação dos membros contratados, 
estagiários e professores da UNIVILLE envolvidos na estrutura e apoio ao Comitê; 1.1.4) 
Convênio FEHIDRO, ainda com a palavra a Profª Therezinha Maria Novais de Oliveira, informou 
que a primeira parcela no valor de R$ 190.865,94 foi depositada em vinte de agosto de 2018 e 
as despesas estão em fase inicial, sendo os gastos realizados com aquisições de custeio e 
capital; 1.1.5) Apresentação de dados ambientais da bacia:  neste item o Sr. Presidente, 
convidou o Profº Wellington da Silva Baldo para apresentação, que discorreu sobre dados de 
precipitação e qualidade da água nas bacias dos rios Cubatão e Cachoeira, o Profº comentou 
também sobre a realização do V Seminário de Educação Ambiental que está ocorrendo de 
forma itinerante, indo de encontro com as comunidades, o primeiro encontro foi realizado no 
dia 06 de dezembro de 2018, na região do Quiriri, neste momento o Sr. Manoel Luiz Vicente – 
APROÁGUA, manifestou seu depoimento sobre o evento do qual participou, colocando aos 
presentes que o mesmo foi muito apreciado pela comunidade da região do Quiriri e elogiou as 
dinâmicas aplicadas pelo Profº Wellington da Silva Baldo, o Profº colocou que os próximos 
encontros também serão divulgados para participação dos membros do Comitê, o Sr. 
Presidente informou aos presentes que desta data em diante as quatro estações do Comitê 
passam a operar via GPRS, não sendo mais necessária a transmissão de dados via Satélite, o Sr. 
Pedro Toledo Alacon – CAJ sugeriu a equipe do Comitê avaliar a utilização do software SISBAIA, 
onde é perceptível a influência da falta de luz em algumas situações, sendo possível visualizar 
o processo através de animação; 1.1.6) Ajuste no quadro de entidades do Comitê:  o Sr. 
Presidente colocou aos presentes que foi solicitada a atualização cadastral, com o intuito de 
verificar também as entidades que gostariam de permanecer ativas no Comitê, onde foi 
colocado no ofício que em caso de não reposta, seria considerado que a entidade não tem 
mais interesse em continuar como membro do Comitê, sendo assim apresentou a seguinte 
situação para desligamento de entidades membro, para votação dos presentes:  Usuários da 
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Água – Câmara de Dirigentes Lojistas de Joinville, CELESC (solicitou declínio da segunda vaga 
através de ofício), INFRASUL (SINDIPEDRAS, enviou ofício informando que esta entidade faz 
parte deste Sindicato), Sindicato Rural de Joinville; População, Organização e Sociedade Civil:  
ISARP (enviou ofício reforçando declínio da vaga), AMOQUIRIRI, APREMA, SINDITHERME 
(enviou ofício reforçando declínio da vaga), SD Rural (entidade extinta, incorporada a SAMA, 
através da Lei Complementar nº 495, Artigo 1); Órgãos do Governo Estadual e Federal:  IBAMA, 
CIDASC, colocado em votação pelo Sr. Presidente, foi aprovada de forma unanime a exclusão 
das entidades relacionadas. O Sr. Presidente também informou que a entidade FATMA, alterou 
sua nomenclatura para IMA, conforme Projeto de Lei nº 438/2017. 1.1.7) Eleição da Comissão 
Consultiva – Gestão 2018 a 2020: o Presidente instituíu a Comissão Eleitoral, composta por:  
Alceonir Bertol – Subprefeitura Distrital de Pirabeiraba e Maiko Alexander Bindermann – 
SEPROT, que deram então início ao processo de Eleição da nova Diretoria e sua Comissão 
Consultiva, o Sr. Maiko Alexander Bindermann, informou que foi recebida apenas a inscrição 
de uma chapa na data de 13 de dezembro de 2018 e através de leitura apresentou a chapa aos 
presentes:  DIRETORIA / Presidente: José Mário Gomes Ribeiro [ACIJ], Vice-presidente: Virgínia 
Grace Barros [UDESC], Secretária Executiva: Elaine Cristine Scheunemann Fischer [ACIJ], 
COMISSÃO CONSULTIVA / USUÁRIOS DA ÁGUA – TITULARES: Claudia Rocha [CAJ], Luiz Carlos 
Boebel [AJORPEME], SUPLENTES: Paloma Meneghini [CAJ], Gabriel Klein Wolfard 
[SINDIPEDRAS], POPULAÇÃO, ORGANIZAÇAO E ENTIDADES DA SOCIEDADE CIVIL – TITULARES: 
Adriano Stimamiglio [SAMA], Edson Trapp [ROTARY CLUB PIRABEIRABA], SUPLENTES: Vanilson 
Marcelino Costa [SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO], Manuel Luiz Vicente [APROÁGUA], 
ORGÃOS DO GOVERNO FEDERAL E ESTADUAL – TITULAR: Onévio Antônio Zabot [EPAGRI], 
SUPLENTE: Marta Beatriz Maccarini [IMA], a chapa foi eleita de forma unânime pelos membros 
presentes, desfez-se então a Comissão Eleitoral e o Presidente eleito Sr. José Mário Gomes 
Ribeiro e sua Vice Sra. Virgínia Grace Barros, fizeram um breve discurso sobre suas 
expectativas em relação ao Comitê. No item Assuntos Gerais, nada foi abordado. Sem que 
mais ninguém fizesse uso da palavra, o Presidente – José Mário Gomes Ribeiro deu por 
encerrada a reunião da qual segue lavrada a presente ata. 
 

                                                                                    Joinville, 14 de dezembro de 2018 
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